



Gabriele Neff  
MITGLIED IM STADTRAT DER LANDESHAUPTSTADT MÜNCHEN

Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter  
Rathaus

02.10.2015

**Schriftliche Anfrage**

**Wann ist der Aufzug an der U-Bahn-Station Dietlindenstraße wieder funktionsfähig?**

Der Aufzug zum Bahnsteig an der U-Bahn-Station Dietlindenstraße funktioniert seit Tagen – wie in letzter Zeit sehr oft - nicht mehr.

Für Rollstuhlfahrer ist diese Station entsprechend nicht mehr erreichbar. Für andere mobilitätseingeschränkte Personen bestand bisher zusätzlich eine Rolltreppe, die nun leider auch für einige Tage wegen Sanierung gesperrt ist. Wer also drauf angewiesen ist, muss nun zum anderen Ende des Bahnsteigs laufen und sehen, ob die Rolltreppen dort funktionieren oder direkt zur Münchner Freiheit laufen, gerade für diese Personen sehr mühsam. Ein direktes Umsteigen vom Bus in die U-Bahn wird damit sehr schwierig.

**Ich bitte daher um die Beantwortung der folgenden Frage:**

Weshalb wird im geplanten Sanierungsfall nicht sichergestellt, dass zumindest in dieser Zeit der Aufzugbetrieb gesichert bleibt?

gez.  
Gabriele Neff  
Stadträtin